

IV feria de asociaciones y colectivos de la barriada Virgen de la Caridad

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 24 de noviembre de 2017, viernes

Bajo el lema 'Un barrio abierto y solidario', el pasado día 12 de noviembre se celebró la cuarta edición de la Feria de Asociaciones y Colectivos de la barriada Virgen de la Caridad. El lugar elegido fue la explanada del muelle, donde se desarrollaron actividades a lo largo de toda la mañana.

El vicealcalde (Ricardo Segado), las concejales de Servicios Sociales (Carmen Martín del Amor) y de Turismo (Obdulia Martínez), así como el director y técnicos de servicios sociales y deportes acudieron también al evento.

La Feria se celebró dentro del Plan de Actuación Comunitario que se lleva a cabo en nuestra barriada y surge tras varias reuniones mantenidas por todos los colectivos y asociaciones del barrio en el que estamos representados.

El objetivo principal es el de dar a conocer a todo el municipio la diversidad de recursos organizados y coordinados por el interés común de un barrio vivo y dinámico, a la vez de cambiar la imagen que aún queda en algunos sectores como que las Seiscientas es un barrio deprimido y conflictivo e intentar con ello motivar y reforzar el tejido asociativo de nuestro entorno.

Los contenidos y actividades que se incluyeron en el programa son los siguientes:

- Stand representativos de cada uno de los colectivos y asociaciones del barrio.
 - Actuación coreográfica del grupo Renacer.
 - Dos hinchables.
 - Exhibición de coches Seat 600.
 - Concentración motera grupo Rebels
 - Talleres del programa TLA
 - Stand de la Concejalía de Juventud.
 - Exhibiciones deportivas (Escuela de Fútbol Esperanza y Concejalía de Deportes).
 - Actuaciones musicales (Ghana, ACCEM, Colectivo Magrebí y Bailes de Salón).
-
- Degustación de productos típicos de Marruecos.
 - Taller Pintacaras Infantil.
 - Carrito de degustación de nubes y golosinas.
 - Los colectivos participantes son los siguientes:
 - Asociación de Vecinos
 - Escuela de Fútbol Esperanza
 - Grupo coreográfico Renacer
 - Proyecto Abraham
 - Club de Personas Mayores
 - ACCEM
 - Colectivo Ghana
 - Club de amigos del SEAT 600
 - Moto Club Rebels

IV feria de asociaciones y colectivos de la barriada Virgen de la Caridad

Escrito por Juan Gómez Ayala, presidente AVV Virgen de la Caridad. 24 de noviembre de 2017, viernes

- Colectivo Magrebí Asociación Palmera Cultural de Cartagena
- Caritas San Leandro
- Taller de bailes de salón
- Lhicarsa
- Concejalía de Juventud (Programa TLA, Recursos Juveniles y Aula de informática)
- Concejalía de Deportes

El presente año fue todo un éxito. Agradecemos al colaboración y participación de todos los allí presentes, al ayuntamiento de Cartagena a través de sus diferentes concejalías reseñadas mas arriba y muy especialmente a servicios sociales sin olvidarnos a los medios de comunicación como la web municipal, diario La Verdad, emisoras de radio y diario digital Cartagena de hoy por cubrir todo el evento.

Dejamos un evento y nos preparamos ya para el próximo, estamos organizando las Navidades en nuestro barrio, esperamos tener luces de navidad que adornen nuestras calles y poder participar en la cabalgata de reyes Magos en Cartagena, desde la decoración de nuestras fachadas, pasando por los concursos de belenes, la llegada de Papá Noel al barrio visitando la sede de las Personas Mayores, actividades deportivas, hinchables, etc.

Talleres del Tla, Concierto de Navidad a cargo de los Coros y Voces de la Tercera Edad Virgen de la Caridad, Cuenta Cuentos, degustacion de productos navideños y como innovacion, entrega del Premio del Vecino/a del Año en reconocimiento por su labor callada que enriquece día a día nuestro barrio y un sinfín de múltiples actos en la calle para seguir viviendo la calle, animar en la calle y hacer vecinos en la calle.

Esperamos poder culminar la campaña navideña con participar en la cabalgata de Reyes Magos de Cartagena.